



福中 満

観光の町づくりと

新学校建設の基本理念



原田 健志

まちづくりと農業

(若手就農者支援・獣害対策)

本構想について
答 来訪者に能勢特有の豊かな自然や農村景観などに触れていたしたことにはもちろんのこととして能勢町には野間の大ケヤキや趣のある神社仏閣等の文化財も多数ある。農機的に活用したグリーンツーリズムを推進していく

問 観光の町づくりの基本構想について
答 来訪者に能勢特有の豊かな自然や農村景観などに触れていたことにはもちろんのこととして能勢町には野間の大ケヤ

キや趣のある神社仏閣等の文化財も多数ある。農機的に活用したグリーンツーリズムを推進していく

問 新学校建設の基本理念について
答 新学校の建設については、平成21年度11月策定された能勢町学校再編整備に関する基本方針に

の基盤的なものからスタートしているが、本町ではそれがまだ農家民宿的なところまでなかなか進まない。一舉には無理だと思いますので、とりあえ

ず日帰り型というものを中心にした中で、農的資源と文化的な資源を活用した形の中から観光客を交流人口をふやすということを考えている。

問 新学校建設の基本理念について
答 新学校の建設については、平成21年度11月策定された能勢町学校再編整備に関する基本方針に

が上がらない時期にヨーロッパで起こったわけですが、国が施策をすけれども、長期の滞在型の農家民宿的なものからスタートしているが、本町ではそれがまだ農家民宿的なところまでなかなか進まない。一舉には無理だと思いますので、

テムの評価Aを取得できるよう設計を進めていきたい。

若手就農者の受け入れに対する施策は、そういう意味で既に農業施策にとどまる捉え方ではない

世代の減少は、喫緊の課題程度の問題ではない。可能性のある施策を次々と打ち出して、実行に移していく覚悟でなければ実際に何もできない。

若手就農者の受け入れに対する施策は、そういう意味で既に農業施策にとどまる捉え方ではない

のでは。しっかりと支援施策を進める事を求める。

問 新学校建設の基本理念について
答 新学校の建設については、平成21年度11月策定された能勢町学校再編整備に関する基本方針に

体育館及び運動場については、現状と同じく一般開放を考えている。ブルについても、教育活動に支障のない範囲において検討を進めていきたい。

また図書室については校舎内に入ることになるため、一般開放は警備上難しいものと考えている。

問 新学校建設の基本理念について
答 新学校の建設については、平成21年度11月策定された能勢町学校再編整備に関する基本方針に

おいて、太陽光発電や木材利用など、環境に配慮した施設というのが掲げられている。この基本方針に基づき、今後検討を進めていきたい。また建築環境総合性能評価システムの評価Aを取得できるよう設計を進めていきたい。

空き家・農地の貸し借りをスムーズに進める為の安全と生命財産を守るために、近隣市町との協力体制のもと、単なる追い払いではなく駆除という

問題ではない。そのため、近隣市町との協力体制のもと、単なる追い払いではなく駆除という

貸し借りを促進できるシステムづくりを求める。

若手就農者を能勢町が受け入れていくということは、人口の減少対策にもなり、農業の後継者づくりにもなるという両面の部分を持っている、何らかの形でそういうところの体制づくりについて努力をしていきたいと考える。

問 獣害は農業問題にどうまらず、町が、全市民の安全と生命財産を守るために、近隣市町との協力体制のもと、単なる追い払いではなく駆除という

人身事故も報道されるなど、被害内容も多様化していると認識している。

新たな取り組みとして能勢支部の獣友会だけで捕獲隊を組んでいた

問題ではない。ただ、新たに取り組みとして能勢支部の獣友会だけでは、鳥獣駆除による捕獲圧のさらなる強化に努める。

ていたが、兵庫の獣友会（川西市・猪名川町支部）の協力活動により、有害鳥獣駆除による捕獲圧のさらなる強化に努める。